



الشروط والأحكام

- يسري العرض لمدة محدودة من 5 سبتمبر 2022 حتى 2 أكتوبر 2022
- سيتم تقديم 4 قطع تشيكن ماك ناجتس عند شراء أي وجبة بالحجم الكبير
- لا يمكن استبدال العنصر المجاني بالنقود أو الرصيد أو غيرها من أنواع الطعام المجانية
- لا ينطبق هذا العرض على الطلبات الملغاة أو التي تم رد أموالها
- يمكن الاستفادة من العرض فقط عند الدفع باستخدام بطاقة ماستركارد
- العرض متاح لجميع حاملي بطاقات الخصم والائتمان من ماستركارد باستثناء البطاقات مسبقة الدفع
- ينطبق العرض على الطلبات في المتجر، وطلبات السيارة في مصر
- لا ينطبق العرض على الطلبات من خلال موقع McDelivery الإلكتروني أو من خلال تطبيق McDelivery عبر الهاتف المتحرك أو مراكز الاتصال أو أي خدمة طلب خارجية عبر الإنترنت
- لا ينطبق العرض بالتزامن مع أي خصم أو عرض ترويجي آخر
- يسري العرض حتى نفاد الكمية وقد تتغير التواريخ التي تم الإعلان عنها دون إشعار مسبق

Terms & Conditions

- Offer applicable for a limited time from September 5th 2022, till October 2nd 2022
- 4pcs McNuggets will be provided upon purchase of any large meal
- The free item cannot be exchanged for cash, credits or other free food items
- This offer doesn't apply to cancelled or refunded orders
- The offer will avail only upon payment using a Mastercard card
- Offer available to all Mastercard debit and credit cards holders with the exception of prepaid cards
- Applicable on instore orders, and drive thru order in Egypt
- Not applicable on orders through the McDelivery application or website, call centers or any external online ordering service
- Not applicable in conjunction with any other offer or promotion
- Offer will last until stocks lasts and dates disclosed might change without prior notice